

historia.fr

# Historia

Numéro spécial Juin 2037

## 2030 C'ÉTAIT LA FIN DE L'AGRICULTURE FRANFAISE



Du mieux  
dans le sud



ISBN : 978-2-910000-01-1



9 782910 000011 >



DEVENEZ HOTESSE

(join : φλε.υον-λκφν)

# EXTRA NEWS

TODAY: 25 juin 2037

## RETOUR EN 2009-2018

### EGALIM

Think tank ayant pour objectif de réfléchir sur des solutions pour sortir des crises. L'impulsion avait été donnée par feu le président E. Macron, mais sans résultat concret. (cf. p.3)

### ETATS

Avant la création de la confédération des pays, des accords de libres échanges furent signés. Le commerce étant devenu plus fluide il n'y avait plus de raison de conserver la notion d'état au sein d'une organisation comme l'Europe



2009 Crise du lait, 2013 quasi toutes les filières en crise, 2017 les agriculteurs croient sortir de la crise en participant aux Egalim (états généraux de l'alimentation).

L'état avait dérégulé le marché pour faciliter l'arrivée des nouvelles entreprises impériales avant de multiplier les normes privées permettant l'avènement d'une véritable production alimentaire contrôlée et sans bactéries.

Durant toutes ces années cette agriculture (comme on aimait encore à l'appeler) est allée de crise en crise. Les différents acteurs se renvoyant la responsabilité de son appauvrissement. Les entreprises de distributions, aujourd'hui remplacées par Alibamzon. Les transformateurs et les coopératives (ancien système de mise en commun de moyen dans le but de dégager des profits) avaient accepté leur fusion dans les consorciums multizones de production de matières comestibles.

En parallèle de cette situation, il y avait le rechauffement climatique, l'impact des traitements, la raréfaction de l'eau consommable, le chômage. On peut penser que ces problématiques, mal gérées à l'époque, ont conduit nos peuples à notre situation actuelle de pays du tiers monde.



## Nouveau Xi Power +



TOYOTA

# Documents pour l'histoire La polémique "Egalim"



« La FNSEA, premier syndicat agricole français, avait dénoncé mardi la violation par les distributeurs de la charte de bonne conduite visant à assurer aux producteurs une juste rémunération. Lors d'une conférence de presse, la présidente de l'organisation, Christiane Lambert, a demandé au

gouvernement d'intervenir pour faire cesser cette pression sur les prix. Les acteurs de l'alimentation ont signé mi-novembre un texte par lequel distributeurs, industriels et producteurs se sont engagés, dans le sillage des états généraux de l'alimentation, à rééquilibrer leurs contrats. Les distributeurs "disent clairement que la charte, Ils s'assoient dessus, c'est proprement scandaleux", a déclaré Christiane Lambert. « Ce qu'on sent vraiment c'est que sans une loi, ça ne marchera pas »...

Source Agence Reutar

## Le combat pour la stérilisation enfin gagné

Pendant plusieurs décennies les différents acteurs n'ont eu de cesse que de se renvoyer la faute. Les agriculteurs se sont laissés dicter leurs comportements et leurs actions par tous les maillons de la chaîne au lieu de reprendre leur destin en main. Même leur représentants (syndicats, coopératives, chambres d'agriculture...) ont signé « l'appel des sirènes » pour des lendemains plus radieux. Beaucoup ont regretté la privatisation de leurs

exploitation avant l'interdiction d'exploitation des activités génératrices de bactéries obligeant les transformateurs à se rassembler dans les fermes verticales d'optimisation des productions alimentaires à faible coût de production. L'abandon de ces terres a d'abords conduit à d'immenses jachères, puis à la neutralisation par ionisation des espaces interdits rendant infertile aux bactéries les zones enfin condamnées.



Nous ne pouvons que difficilement imaginer, surtout pour les plus jeunes, ce qu'a été notre paysage et environnement. Seules restent quelques représentations virtuelles, avant effacement des données confédérales. Nous pouvons tout de même visiter les musées de la paysannerie dans différents centres de nos métropoles. Le goût de notre alimentation a fondamentalement changé du fait de la standardisation et de l'augmentation de la végétalisation infertiles, sous la pression des brigades autonomes de l'époque (L214, Peta...).

Rassurons-nous, l'avancée des sciences devraient nous permettre de satisfaire aux besoins des populations au niveau alimentaire. Nous serons également capables de faire venir H<sub>2</sub>O en provenance de Mars dès que la station sera opérationnelle d'ici 2039. La procréation vitro-cérame sera régulée d'ici là pour éviter à la population des sacrifices et accepter de ne plus avoir d'enfants naturels d'ici là, mais la génétique nous permettra de reconstruire des êtres humains nous assure l'Empire confédéral.



# VIRTUEL PRINT

